

Sportkids-Finale in Maienfeld

Am letzten Samstag trafen sich die GKB-Sportkids aus dem ganzen Kanton Graubünden zum Finale in Maienfeld unter dem Motto Zauberwald. Um 10.00 Uhr ging es los mit dem Einlaufen, welches von Cornell angeführt wurde. Jede Gruppe wurde einem Zauberwald-Fabelwesen zugeteilt. Unsere sieben Kinder waren dieses Jahr mit den Davoser Kindern die Gruppe Troll. So liefen wir gemeinsam von einem Posten zum nächsten. Es wurden verschiedene spielerische Wettkämpfe bestritten, Fotos für die Urkunde gemacht und jedem Kind ein Geschenk verteilt. Während den Pausen waren die Kinder meistens auf den verschiedenen Hüpfburgen unterwegs. Wenn man in die kleinen Gesichter schaute, war überwiegend Freude zu sehen. Wem es zu heiss war, der durfte sich auch gerne unter den Rasensprenger stellen. Diese Abkühlung nahmen die Kinder dankend an. Natürlich durfte ganz zum Schluss das Glacé nicht fehlen. Es war wieder ein sehr gelungener Anlass und wir freuen uns schon, wenn es im nächsten Jahr wieder heisst: Achtung, fertig, los.

Aber vorher gibt es wieder Spiel und Spass in der Turnhalle oder bei den verschiedenen Schnuppertrainings bei unseren Sportclubs. Wer sich uns anschliessen möchte, findet alle Infos unter www.gkb-sportkids.ch. Vielen Dank für die tolle Zeit mit Euch. Wir freuen uns aufs nächste Jahr!

Euer Sportkids Leiterteam



Teambesprechung der «Trolle»

Bild: zVg